



Pide Mier no "hacerse bolas" con la reforma al PJ: habrá elección popular de jueces y ministros



Luego de cuatro foros de discusión sobre la reforma al Poder Judicial donde se ha generado polémica y señalamientos de simulación, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, pidió "no hacerse bolas" y advirtió que la disyuntiva es respetar la soberanía del pueblo y lo que mandató el 2 de junio o bien esconderse entre las ramas del idioma que en realidad enmascaran conflictos de intereses entre los juzgadores del país.

"No hay que hacernos bolas, esa es la verdadera pregunta, porque ahora al tratar de resolverla, en algunas voces aparece la justicia como problema", criticó.

El morenista pidió no confundirse pues "la reforma al Poder Judicial tiene como esencia y ejes rectores la elección popular de ministros, magistrados y jueces, además de la reforma al Consejo de la Judicatura Federal, porque así lo decidió democráticamente con su voto el 60 por ciento del pueblo de México, el pasado 2 de Junio".

Sin embargo reconoció que luego de cuatro foros se ha avanzado en la necesidad de que la elección de jueces, magistrados y ministros sea escalonada y progresiva además de garantizar a los actuales juzgadores que podrán ser postulados por cualquiera de los tres poderes.

De igual manera aseguró que se respetarán los derechos adquiridos por los más de 50 mil trabajadores del Poder Judicial además de eliminar los criterios ilegales del nepotismo, influyentismo y acoso que han señalado los propios trabajadores en la promoción de actuarios y secretarios vía la Carrera Judicial.

https://www.cronica.com.mx/nacional/pide-mier-hacerse-bolas-reforma-pj-habra-eleccion-popular-jueces-ministros.html#google_vignette